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Você é responsável por suas Escolhas 

Faça suas escolhas com amor e tudo dará certo 

Tudo na vida é uma questão de escolha. Você escolhe a roupa para vestir, o 

que comer, o que beber, o companheiro ou a companheira, ter ou não ter 

filhos. Você escolhe os seus amigos, trabalhar nessa ou naquela empresa, 

escolhe viver nessa ou naquela cidade ou país, ser feliz ou infeliz. Enfim, 

você está sempre escolhendo. 

Porém, muitas pessoas acreditam que o que acontece em sua vida é obra do 

destino e que está escrito a acontecer dessa forma, ou simplesmente é um 

carma algo predestinado a ela, ou ainda tudo que acontece a você é porque 

Deus quer que seja assim. Deus não determina sofrimento para ninguém, 

estamos aqui para evoluir e ser feliz, esse o único propósito da vida. 

Lamento dizer, mas a nossa vida não esta determinada a ser com sofrimento 

e amargura para uns e felicidade e sucesso para outros. Como diz a letra da 

música Azul da cor do Mar de Tim Maia “... e na vida a gente tem que 

entender que um nasce pra sofrer, enquanto o outro ri”. A vida é 

simplesmente o resultado de suas escolhas e, você é cem por cento 

responsável por essas escolhas. 

Ao fazer escolha esteja presente e consciente, nos acontecimentos da sua 

vida, para decidir o melhor caminho, a maneira certa de escolher e, ao fazer 

a escolha. Esteja calmo, relaxe e pergunte a você mesmo as consequências 

da sua escolha, para você, a sua família e as outras pessoas. Sinta a 

resposta com o coração, se a resposta for um sentimento agradável é 

afirmativa, dê seguimento com todo seu potencial e, se for desagradável é 

negativa abandone a ideia e tome outra decisão. 

Infelizmente muitas pessoas não sabem disso e não querem assumir a 

responsabilidade sobre suas escolhas. São infelizes com a vida que vive e 

reclamam de tudo e de todos.  Reclamar é energia negativa e irá trazer mais 

negatividade. Acredite, mas a vida que você está vivendo foi escolhida por 

você e mais ninguém. 

Então, você pergunta. Mas como eu iria escolher sofrimento?  Isso não tem 

lógica.  Mas uma vez lamento dizer: as escolhas na maioria das vezes são 
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feitas inconscientemente, esse é um grande problema de muitas pessoas. O 

nosso subconsciente registra tudo, tudo mesmo, que você pensa e sente e 

transforma isso em programa, e vai executando constantemente como você 

programou, querendo ou não, o programa vai ser executado. 

Como um programa de computador e, como o programa é exato, a sua 

programação também será exata, nas respostas a situações desagradáveis 

em sua vida. Tudo que você semeia você colhe, essa é a lei. Saia do piloto 

automático assuma a sua vida, ela lhe pertence e a mais ninguém.  

Volto a dizer você é o responsável pela sua vida e mais ninguém. Deixe de 

ser vítima, aliás, as pessoas não gostam de vítimas, as pessoas gostam de 

vencedores, seja o construtor, diretor e escritor de sua vida, e não importa 

o que você passou ou está passando, você tem todo o poder de mudar sua 

vida, para viver em plena felicidade e muito sucesso. 

Um forte e grande abraço 

Damião Maximino 


